

古塩まさよし

後援会だより

Vol. 8 2021年 新春号

〒252-1124 綾瀬市吉岡 3344
http://www.m-koshio-ayase.jp
Email:koshio858@jcom.zaq.ne.jp



令和2年12月 中日本高速道路(株) 撮影

新しいつながりを 求めて

古塩 政由



明けまして
おめでとうござります

本年もよろしくお願い申し上げます。
昨年7月の市長選において、2期目の
当選を果たすことができました。これ
も後援会の皆様の大なるご支援のお
かげと、心から感謝申し上げます。

市のコロナ対策

2期目がスタートして半
年近くが過ぎようとしてい
ますが、この間、新型コロナ
ウイルス感染拡大に伴
い、事業の変更や中止を余
儀されるなど、厳しい市政
運営を迫られています。

また、皆様もこれまでに
ない不自由で窮屈な生
活を強いられているこ
とと思います。

市の感染対策として
は、コロナの影響
を大きく受けている
方々を第一に、スピー
ド感を持って対応して
いくことを心掛けてま
した。不足したマスクや
消毒液は、医療機関や
福祉施設を優先して配



布、一人親家庭や中小企業
への給付金の早期支給、高
齢者施設や障がい者施設職
員の抗原検査費用の助成
休校で自宅学習している子
どもたちへの一人一冊図書
の配布など、市独自の支援
策を行ってまいりました。

今後も、ウイズ・コロナ
社会に向けてデジタル化の
推進を図ると共に、地域福
祉や子育て、産業振興、地
域活動などの分野で、新た
な取り組みを実施していくこ
とが急務となっております。

今年が節目の年

さて、今年、綾瀬市に
とって節目の年となりま
す。4月からは、今後10年
間の指針となる総合計画が
スタートします。「育てる」
「稼ぐ」「支える」の基本方
針に基づいて、市の魅力を
育み、支え合いによる地域
福祉の実現や地域活性化の
促進に向けた取り組みを実
施してまいります。

また、本市の玄関口とな
る綾瀬スマートインター
チェンジは、春の開通に向
けて、現在、事業者三者で

協議を重ねているところで
す。これに併せて、インター
の効果を最大限活かすため
にも、道の駅をはじめとす
る新たな地域振興の拠点づ
くりや、商工業の活性化を
急ピッチで進めていきたい
と思います。

新しい「つながり」

いま、コロナ禍によって
社会が大きく変わりつつあ
ります。人と人との「つな
がり」によって作られてき
た密な空間、いわゆるコ
ミュニティがコロナによっ
て分断の危機に瀕していま
す。オンライン等による新
しい「つながり」を模索し、
人と人、人と地域、人と組
織において、新たな関係を
作り直していく必要があります。

本年も、皆様との「つな
がり」を深めながら、「綾
瀬らしさ」を追求した、大
都市にはできない「小さな
都市の大きな挑戦」を理念
として、様々な取り組みを
行ってまいりますので、ご
理解、ご協力をお願い申し
上げます。

新年の御挨拶

後援会活動について



古塩まさよし後援会 会長 近藤 巨

令和三年 皆様明けましておめでとございます。

さて、昨年中の後援会活動

を振り返りますと、2月1日に「新春の集い」を実施したのみでありました。

以後、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、支部

部長会議は6月17日、18日の両日、半数に分

け実施しただけです。

市長選挙に臨んでは、三密を避けるため、総

決起大会、市政報告会、個人

演説会等は計画せずに、7月5日の告示日に出陣式

を屋外で、参加者は市内在住の方に限り、更に人数を

限定し、ソーシャルディスタンスを配慮した上で実施

いたしました。

その間、各支部長さん

を始め支部役員の方々には、後援会会員加入運動を推進

していただきまして、大変

ありがとうございました。

心から御礼申し上げます。

本年の事業としまして

は、新春のつどいは中止と

いたしました。そして、今

後のコロナウイルス感染症

の状況によりますが、できれば市政報告会を実施した

いと考えております。

どうぞ、会員の皆様には、引き続きマスクの着用、手

洗い、うがいを必ず行うと共に、三密は避けるように

注意しましょう。とは言え、お互いの親密にも留意しま



後援会綾北支部副支部長 橋川則幸さんが、昨年2月27日に、逝去されました。これまでのご尽力に感謝すると共に、ご冥福をお祈り申し上げます。

後援会活動報告



◎令和2年2月1日「新春の集い」

令和2年 古塩まさよし「新春の集い」が2月1日(土)

綾瀬市オーエンス文化会館にお

いて開催されました。古塩市長

からは市の令和2年度予算概要

と主な新規事業について説明が

ありました。



第2部の懇親会では市内のフラダンスグループが素晴らしい演技を披露し、懇親会参加者の皆様が魅了されていました。

多くの後援会の皆様に参加していただき、盛大に開催でき

ましたことを感謝し、また開催に

ご尽力くださった後援会役員

の皆様にもお礼を申し上げます。



◎令和2年7月5日出陣式

7月5日、市長選挙告示日当日、コロナ禍のもと、出陣式を参加者を限定し、ソ

シャルディスタンスを配慮したうえで、屋

外で行いました。



◎令和2年7月5日当選

7月5日、無投票で再選が決まり、選挙事務所の外で、支援者の皆さんと共に喜び

を分かち合いました。三密を避けながら当

選を祝いました。



◎令和3年今後の予定

市政報告会を秋に開催予定しています。